

## 75 Jahre Geschichtsunterricht

Wer zählt die vielen Unterrichtsstunden, die an  
der Lindemannstraße erteilt worden sind?

Wer denkt an die Mühen der Lernenden und Lehrenden  
zurück, wer besinnt sich auf die verschiedenen  
Generationen mit ihren unterschiedlichen Erfahrungen?

Wer vermag die guten und weniger guten Worte  
abzuwägen, die in den Jahren gefallen sind, die  
Nöte um Prüfungsaufgaben und Prüfungen?

Wer hat sich nicht an einer gekonnt erzählten  
historischen Anekdote erfreut?

Vergangenheit wirkt in jeder Gegenwart, und das  
Goethe-Wort gilt:

„Tue nur jeden Tag das Nötige; weiter bleibt  
uns in guten und bösen Zeiten nichts übrig.“

Düsseldorf, den 10. 6. 1986

M. Dicken